

2^{ème} journée des soins de support en cancérologie de Haute-Savoie

mardi 16 Mai 2017 à Arthaz

Les 3C de Haute-Savoie et le réseau de santé Oncoléma (devenu le Réseau ACCCES), organisent une journée dédiée aux soins de support en cancérologie de la Haute-Savoie. Cette journée est destinée aux infirmières d'annonce et de coordination en cancérologie, à l'ensemble des professionnels des soins de support en cancérologie (psychologues, APA, kinés, addictologues, ..) ainsi qu'aux infirmiers libéraux de Haute-Savoie. Cette journée se déroulera **le mardi 16 Mai 2017 de 9h à 16h dans la salle communale d'Arthaz-Pont-Notre-Dame**. Les collations et le repas seront pris en charge par les 3C et le Réseau ACCCES.

Les objectifs de cette journée sont de :

- permettre aux professionnels des soins de support de **présenter leurs activités et projets** mis en place
- créer une **occasion de rencontres et d'échanges** entre les professionnels d'un même territoire
- bénéficier des **expériences d'autres équipes**

ARTHAZ-PONT-NOTRE-DAME |

Les infirmières d'annonce et de coordination et les professionnels de soins échangent sur leurs pratiques

Les 3C de Haute-Savoie (Centres de coordination en cancérologie Haute-Savoie Sud et Haute-Savoie Nord) et le réseau santé Oncoléma (devenu le réseau ACCCES) organisaient mardi sur la commune une journée des soins de support en cancérologie de Haute-Savoie. Cette journée était destinée aux infirmières d'annonce et de coordination, à l'ensemble des professionnels des soins de support en cancérologie (psychologues, APA, kinés, addictologues...) ainsi qu'aux infirmiers libéraux de Haute-Savoie.

Les objectifs étaient de permettre aux professionnels des soins de support de présenter leurs activités et projets mis en place, et de créer une occasion de rencontres et d'échanges entre professionnels d'un même territoire, afin de bénéficier des expériences d'autres équipes.

La journée était destinée aux infirmières d'annonce et de coordination, aux professionnels des soins de support en cancérologie ainsi qu'aux infirmiers libéraux de Haute-Savoie. Photo DR

